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援
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
事
業
と
は
ど

の
よ
う
な
内
容
か
。

Ａ　

市
内
企
業
の
優
れ
た
製
品

や
技
術
を
市
内
外
に
情
報
発
信

す
る
た
め
、ま
た
、企
業
の
人
材

確
保
支
援
に
向
け
、企
業
の
紹

介
冊
子
や
サ
イ
ト
の
作
成
、イ

ベ
ン
ト
で
の
市
内
企
業
ブ
ー
ス

設
置
や
商
談
会
の
開
催
、講
演

会
な
ど
を
予
定
し
て
い
る
。

Ｑ　

母
子
保
健
型
利
用
者
支
援

事
業
の
取
り
組
み
概
要
は
。

Ａ　

保
健
師
や
助
産
師
が
妊
娠

期
か
ら
子
育
て
期
の
さ
ま
ざ
ま

な
悩
み
な
ど
の
、相
談
を
受
け

支
援
を
行
う
も
の
。

Ｑ　

入
曽
駅
の
周
辺
整
備
事
業

計
画
の
内
容
は
。

Ａ　

入
曽
駅
周
辺
の
地
域
課
題

を
解
消
し
、利
便
性
と
安
全
性

を
高
め
る
た
め
、入
間
小
学
校

跡
地
と
購
入
契
約
済
み
の
用
地

な
ど
を
活
用
し
、駅
前
広
場
や

そ
の
周
辺
の
道
路
計
画
、駅
周

辺
が
活
性
化
す
る
民
間
施
設
の

立
地
計
画
な
ど
の
事
業
化
に
向

け
た
検
討
を
し
て
い
く
。

Ｑ　

婚
活
の
支
援
事
業
で
、業

務
委
託
の
内
容
と
委
託
先
は
。

Ａ　

出
会
い
の
場
の
提
供
や
、

ラ
イ
フ
デ
ザ
イ
ン
を
学
ぶ
講
座

も
開
催
す
る
こ
と
と
し
て
お
り
、

専
門
の
業
者
に
講
師
や
司
会
者

の
派
遣
、募
集
用
ウ
ェ
ブ
サ
イ

ト
の
作
成
や
集
客
管
理
な
ど
の

運
営
を
委
託
す
る
。

Ｑ　

入
間
川
と
こ
と
ん
活
用
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
に
よ
る
河
川
敷
地

の
利
活
用
の
条
件
は
。

Ａ　

こ
れ
ま
で
河
川
敷
地
の
利

用
は
、公
共
性
の
あ
る
も
の
な

ど
に
限
定
さ
れ
て
い
た
が
、地

域
再
生
な
ど
を
目
的
と
し
た
営

業
活
動
は
、県
の
指
定
を
受
け

た
上
で
利
用
で
き
る
よ
う
に
な

っ
た
。

Ｑ　

旧
中
央
公
民
館
な
ど
跡
地

の
活
用
の
方
向
性
は
。

Ａ　

商
業
系
機
能
の
導
入
を
進

め
る
と
と
も
に
、駅
前
の
中
心

市
街
地
周
辺
の
定
住
人
口
の
増

加
の
た
め
に
、一
部
を
マ
ン
シ

ョ
ン
な
ど
の
集
合
住
宅
と
す
る

こ
と
を
考
え
て
い
る
。

議
員
提
出
議
案

◆ 

更さ
ら

な
る
環
境
対
策
車
へ
の
更

新
と
普
及
を
促
進
す
る
決
議

（
下
段
参
照
）

提
出
議
員　
　
　

太
田　

博
希

《
賛
成
総
員
で
原
案
可
決
》

　
　

そ
の
他
の
議
案

《
い
ず
れ
も
原
案
同
意・可
決
》

人
事
◆
人
権
擁
護
委
員
候
補
者

の
推
薦（
小
野
田
淑
子
氏
）　

そ

の
他
◆
新
狭
山
公
民
館
新
築
工

事（
建
築
）請
負
契
約
の
締
結
、

和
解
、市
道
路
線
の
認
定（
３
）、

市
道
路
線
の
廃
止

議会ってどんなところ？
　本会議や委員会はどなたでも傍聴

することが
で き ま す。
ぜ ひ 一 度、
お越しくだ
さい。

狭山市健全発展特別委員会を設置
　狭山市議会は“市民の負託に応える合議
体”として、『狭山市を将来にわたり健全に
発展させ、市民福祉の向上を図ること』を目
的に、特別委員会を設置します。

主な調査事項　
（1） 自治体の『体力低下』および『負担増加』

に対応した行政運営と議会のあり方
（2） 狭山市が将来にわたり健全に発展して

いくための方策について
（3） その他、上記を実施するうえで必要な

事項について
構成委員
　委員長　齋藤　誠　副委員長　三浦和也
　委　員　千葉良秋　土方隆司　綿貫伸子
　　　　　太田博希　望月高志　大島政教

更なる環境対策車への更新と
普及を促進する決議（要約）

　燃料電池車は、ＣＯ２の排出を削減す
ることにより温暖化が進む地球環境を保
全し、次の世代に緑の地球を引き継ぐた
めの新技術として期待されている。また、
環境保全と新技術に取り組む企業を支援
し、ともに発展していくことが、未来を支
える次世代の暮らしを守ることとなる。
以上のような状況を考慮し、狭山市議会
は、改めて以下を決議する。
１ 　　狭山市の保有する車両については、
燃料電池車など環境対策車への更新に
努めること。
２ 　　地球環境問題への取組み、ＣＯ２削
減の見地から、燃料電池車など環境対策
車の普及を促進すること。

と
、狭
山
市
が
抱
え
る
問
題
は
多
岐
に

わ
た
り
ま
す
。そ
の
中
で
、健
全
な
行
財

政
運
営
と
地
方
創
生
を
両
立
さ
せ
る
こ

と
が
重
要
で
す
。

　

今
年
度
は
、市
政
運
営
の
基
本
方
針

と
な
る「
第
４
次
狭
山
市
総
合
計
画
」の

開
始
年
度
で
あ
り
、ま
た「
狭
山
市
公
共

施
設
等
総
合
管
理
計
画
」が
提
示
さ
れ

る
年
で
も
あ
り
ま
す
。

　

昨
年
度
に
引
き
続
き
、市
民
の
福
祉

増
進
、安
全
・
安
心
の
た
め
に
、調
査
、提

言
を
行
っ
て
い
き
ま
す
。

　

ま
た
、農
業
従
事
者
な
ど
の
皆
様
と

の
意
見
交
換
の
機
会
を
持
ち
、現
場
の

声
を
反
映
す
る
こ
と
が
で
き
る
委
員
会

を
目
指
し
ま
す
。
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委員会も
　　 傍聴できます！

◆
総
務
経
済
委
員
会
の
担
当
分
野

　

総
務
経
済
委
員
会
で
は
、市
の
総
合

的
な
政
策
、総
務
、商
工
、農
業
、防
災
、

交
通
の
ほ
か
に
、他
の
常
任
委
員
会
が

担
当
し
な
い
事
項
を
審
査
し
ま
す
。

◆
今
年
度
の
活
動
テ
ー
マ

・
健
全
な
行
財
政
運
営
の
推
進

・
地
方
創
生
の
推
進

　

常
任
委
員
会
の
任
期
が
２
年
で
あ
る

こ
と
を
考
慮
し
、今
年
度
の
テ
ー
マ
は

昨
年
に
引
き
続
き
、先
述
の
２
点
を
掲

げ
ま
し
た
。

　

人
口
の
減
少
、高
齢
化
、税
収
の
減
少

（後列左から加賀谷、町田、田村、中村、
高橋、猪股、前列左から太田、三浦）

委員会のようす

健
全
な
行
財
政
運
営
と

　

 
 
 
 
 
 
 
 
 

地
方
創
生
の
推
進
を

総
務
経
済
委
員
会

常任委員会の紹介
　各委員会のメンバーに一部変更がありましたので新たな委員を紹介しま
す。また、この１年間に取り組む活動テーマなどをお知らせします。


